

Editorial

Hace tres años, nos aventuramos en la emocionante travesía de la creación de esta nueva etapa de esta revista estudiantil, y estamos agradecidos de poder celebrar nuestro tercer aniversario con todos nuestros lectores y colaboradores.

A lo largo de este tiempo, hemos tenido el privilegio de compartir las voces y talentos de nuestra creciente comunidad estudiantil, y queremos agradecer a cada uno de ustedes por ser parte de esta experiencia. Cada número de la revista ha sido un testimonio de la dedicación, el ingenio y la pasión de nuestros colaboradores y lectores.

Consideramos que las revistas estudiantiles desempeñan un papel esencial en el desarrollo académico y personal de los estudiantes. Publicaciones como ésta, nos brindan la oportunidad de expresarnos, de explorar nuevos intereses y de ampliar conocimientos. Al contribuir con artículos, ensayos, poesía o arte, los estudiantes nos sumergimos en un proceso de investigación y creatividad que fortalece nuestras habilidades de escritura, investigación y comunicación.

Revistas como *Cinco patios* también ofrecen un espacio invaluable para la difusión de ideas y la promoción del debate intelectual. En estas páginas, los estudiantes tenemos la oportunidad de abordar temas relevantes y controversiales, contribuyendo así al diálogo en nuestra comunidad universitaria, por lo que esperamos que, en este nuevo número de *Cinco Patios*, sirva de inspiración, descubrimiento y crecimiento para la comunidad estudiantil de nuestra Facultad de Filosofía y Letras, además de que motive a sus lectores a continuar explorando el mundo a través de la lente de las humanidades y la creatividad.

¡Gracias por ser parte de nuestro viaje y feliz tercer aniversario! 🌟

